

# Elections départementales 22 et 29 mars 2015 Artix et pays de Soubestre

Pour vous,  
au cœur d'un territoire  
dynamique,  
solidaire et durable



Philippe  
**GARCIA**  
Valérie  
**AUGÉ**

[www.garcia-auge-2015.fr](http://www.garcia-auge-2015.fr)

PYRÉNÉES-ATLANTIQUES :  
engagés avec vous et pour vous  
GAUCHE DÉPARTEMENTALE

Chère Madame, Cher Monsieur,

Nous vous remercions sincèrement et chaleureusement pour **votre soutien et votre confiance lors du 1er tour.**  
Au-delà du résultat de notre équipe,

**52,91 % des votants se sont exprimés dimanche dernier en faveur de la gauche.**

C'est une excellente nouvelle pour les habitants de ce territoire d'Artix et Pays de Soubestre car il démontre l'**attachement des électeurs et des électrices aux valeurs républicaines et solidaires que nous défendons : la liberté, l'égalité, la fraternité, la laïcité.**

Dimanche prochain, il s'agira de faire le choix décisif pour l'avenir du département et de la circonscription d'Artix & Pays de Soubestre : la gauche ou la droite, l'innovation ou le conservatisme, le réalisme ou l'électoralisme.

**Soutenus par la majorité de gauche du Conseil général** et aussi par de nombreux maires et élus du territoire, nous nous présentons à vous comme une équipe proche de vos préoccupations et représentative de ce territoire : unie, homogène, reconnue par tous ses acteurs.

Pour vous, notre action sera au cœur de votre vie quotidienne pour garantir l'égalité et les solidarités territoriales, de Sault-de-Navailles à Arzacq en passant par Penguin, Artix et Bonnut, avec une attention particulière aux zones rurales du centre de notre territoire et au bassin de Lacq.

Pour vous, nous consacrerons donc notre énergie et nos compétences à mener à bien les projets qui permettront au département des Pyrénées-Atlantiques, en s'appuyant sur un bilan reconnu par tous, de s'inscrire dans un futur que nous voulons prometteur.

Nous sommes les candidats du rassemblement des forces de Gauche, mais aussi plus largement, celui de nombreux citoyens démocrates qui ne se reconnaissent pas dans la candidature de nos concurrents de droite.

Dimanche, nous vous demandons de vous mobiliser plus fortement encore pour que nous obtenions une victoire la plus nette possible et nous lançons plus particulièrement un appel citoyen en direction des jeunes et de ceux qui ne se sont pas déplacés pour voter dimanche dernier. La gauche départementale agit et agira pour vous !

Ainsi, parce que nous voulons nous engager pour le territoire d'Artix et Pays de Soubestre et au service des Pyrénées-Atlantiques, nous sollicitons, Chère Madame, Cher Monsieur, le 29 mars prochain, votre confiance.

Fidèlement,



Philippe Garcia & Valérie Augé, candidats titulaires  
Amandine Painset & Jacques Clavé, candidats remplaçants

Au cours de ces 4 dernières années, la gauche départementale a fait preuve de son aptitude à gérer le département qui a été classé 7<sup>ème</sup> sur 102 en termes de bonne gestion (classement BFM Business pour la période 2011-2014). La bonne santé financière nous permettra d'ailleurs de réaliser un programme qui améliorera toujours plus votre vie au quotidien.

# QUEL AVENIR VOULEZ-VOUS POUR VOTRE TERRITOIRE ET VOTRE DÉPARTEMENT ?

Comparons quelques éléments du programme des deux binômes.

Bernard Dupont (71 ans)  
Fabienne Costedoat-Diu (52 ans)

Philippe Garcia (65 ans)  
Valérie Augé (50 ans)

## La vision du territoire :

- Une «nouvelle collectivité territoriale» à «bâtir»...

## La concertation :

- Création d'un conseil cantonal des élus
- Création d'une association des présidents et directeurs d'organismes médico-sociaux à l'échelon du nouveau territoire
- Réunion annuelle des présidents des clubs sportifs du territoire, etc.

## «Le projet» :

De nombreuses promesses qui existent déjà (exemple : promotion et valorisation du château de Morlanne) ou qui ne relèvent pas des compétences du Conseil général (exemple : développement de la télémédecine) mais plutôt d'engagements électoralistes. Cela fait toujours plaisir à entendre, certes, mais ce n'est pas une attitude responsable. Il y a confusion des genres.

## Les jeunes :

- Engagement sur les collèges : rien !
- Simplification des financements publics des projets des jeunes : rien !
- Bourses de mobilité internationale : rien !
- Engagement des jeunes à la citoyenneté : rien !

## Les impôts :

2002, 2003 et 2009 : 21,5 % d'augmentation sous les présidences de droite.

## La vision du territoire :

Notre avis : C'est une élection départementale et pas intercommunale. Ce territoire est une circonscription électorale qui permet d'élire des conseillers départementaux qui voteront et mettront en œuvre les politiques publiques de compétence départementale. Ni plus, ni moins !

## La concertation :

Notre avis : des « usines à gaz » qui se surajouteront au fonctionnement du département. Notre proposition : organisation de conférences citoyennes où seront présentés méthodiquement les budgets et les grands projets. Notre volonté est de prendre en compte vos préoccupations et vos aspirations avec réalisme et responsabilité afin de mieux vous rendre compte de nos actions.

## Notre projet :

Un projet audacieux, solidaire et réaliste. Audacieux parce qu'il a été rendu possible par un travail rigoureux de bonne gestion des finances départementales. Solidaire parce qu'il prolonge la politique du précédent mandat à travers le soutien aux personnes les plus vulnérables. Pragmatique parce qu'il vise l'amélioration de votre vie quotidienne dans tous ses aspects. Exemples : diversifier les services des Maisons du département, créer une Maison de l'Autonomie, créer un « Pass culture », etc.

## Les jeunes :

Nos propositions : rénovation et reconstruction des collèges (25 millions d'€/an), dispositif «Jeunes 64» pour une coordination des financements publics des projets des jeunes, maintien de la bourse de mobilité internationale, mise en place de «bourses de vocation» pour accompagner les jeunes dans leur engagement civique, etc.

## Les impôts :

0% d'augmentation sur toute la mandature de 2011 à 2015, sous la responsabilité de Philippe Garcia, Vice-président en charge des finances départementales.

**POUR TOUTES CES RAISONS, FAITES CONFIANCE AU PROJET AUDACIEUX, SOLIDAIRE ET RÉALISTE QUE NOUS VOUS PROPOSONS !**



[www.garcia-auge-2015.fr](http://www.garcia-auge-2015.fr)

**Votez et faites voter  
Philippe Garcia et Valérie Augé**

[facebook.com/garcia.auge.2015.fr](https://facebook.com/garcia.auge.2015.fr)

[twitter.com/garcia\\_Auge2015](https://twitter.com/garcia_Auge2015)